
AEPET-BA

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DA AEPET-BA

Data: 15/08/2023
Hora: das 19h09min às 20h28min
Meio: Virtual
Presentes: Diretoria: Marcos André dos Santos, Erika Rebello Grisi e Vasco
Menezes dos Anjos. Associados: Luiz Henrique Amorim de Jesus e Francisco
Augusto Herdy Raminelli.

Pauta:
1- Informações gerais e elaboração da Pauta – 5 min – Marcos
2- Leitura/aprovação da ata da reunião anterior - 5 min – Daiane
3- Informes

3.1- Curso de previdência privada
3.2- AMS AEPET-BA
3.3- Combate a fake news - Comunicação
3.4- Eleição PETROS
3.5 Privatização da Bahia Gás

4- Itens de deliberação
4.1- Equacionamento da PETROS
4.2- AMS
4.3- Ações com as mudanças na Petrobrás
4.4- Ações da campanha “Reconstruir a Petrobrás é Reconstruir o Brasil”
4.5- Eleições

4.5.1- Eleição Sindipetro-BA
4.5.2- Eleição AEPET-BA

4.6- Campanha para o fim do bate e volta
4.7- Fórum Baiano em defesa da Petrobrás, PETROS e AMS

4.7.1- Ato do dia 23 de agosto
4.8- Lançamento do livro do Geólogo Marco Machado “Pré-Sal: a saga: A

história de uma das maiores descobertas mundiais de petróleo”
4.9- Diálogo com os associados de Sergipe e Alagoas
4.10- Aniversário da Petrobrás

4.10.1- Ciclo de palestras
5- O que ocorrer
6- Calendário de atividades

1- Informações gerais e elaboração da Pauta: Informação: O presidente Marcos
André solicitou incluir na pauta o ato do dia 23 de agosto.
2- Leitura/aprovação da ata da reunião anterior: Decisão: As atas dos dias 04, 18
e 25 de julho e 08 de agosto foram aprovadas para publicação.
3- Informes
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3.1- Curso de previdência privada: Informação: O assessor jurídico Luiz
Henrique informou que o contrato com o professor Cacau seria apresentado
ontem, porém não houve reunião.

3.2- AMS AEPET-BA: Decisão: Mantido em pauta.
3.3- Combate a fake news – Comunicação: Informação: A jornalista Cecília

Soto informou que já iniciou as postagens nas redes sociais do Nosso Petróleo.
A Sra Lucila informou que precisa de um código, que chega no número de telefone
que está com a jornalista Gabriela, para entrar no perfil do Instagram do Nosso
Petróleo. Finalizou informando que está verificando com a Jornalista Gabriela
quais as opções para ter acesso ao perfil do Instagram da página mencionada.

3.4- Eleição PETROS: Informação: O presidente Marcos André informou que
propôs a criação do comitê local. Informou também que os candidatos estão
apostando numa atividade durante os dias da semana que a AEPET-BA não
consegue acompanhar.
O Sr Vasco informou que participou de um encontro em Feira de Santana, que
aconteceu na semana passada, e que cerca de 100 pessoas participaram.

3.5 - Privatização da Bahiagás: Decisão: Não houve avanços. Mantido em
pauta..
4- Itens de deliberação

4.1- Equacionamento da PETROS: Informação: Vide item 4.7.1.
4.2- AMS: Informação: O presidente Marcos André informou que faltam pessoas
para fazer uma análise da proposta do ACT para resolver o problema da AMS.
Informou também que acha que o problema da AMS foi o encarecimento que foi
feito e a pauta principal é o retorno do 70/30.

4.3- Ações com as mudanças na Petrobras: Informação: A diretora de
comunicação Erika Grisi propôs fazer um revezamento na frente do Torre Pituba
para sensibilizar as autoridades com relação aos empregados que continuam no
bate-volta.

4.4- Ações da campanha “Reconstruir a Petrobrás é Reconstruir o Brasil”:
Decisão: Mantido em pauta.

4.5- Eleições:
4.5.1- Eleição Sindipetro-BA: Informação: O presidente Marcos André

informou que propôs um movimento, que foi aceito, porém não estão dando
sequência.

4.5.2- Eleição AEPET-BA: Informação: O presidente Marcos André sugeriu
a realização de uma reunião presencial na sede da AEPET-BA para discutir a
formação de chapa. Informou também que precisa preparar o edital para publicar
em outubro. Finalizou sugerindo ao vice-diretor de patrimônio Vasco Menezes a
convocação do conselho fiscal da AEPET-BA para fazer a análise do semestre,
com a finalidade de evitar a sobrecarga no final do mandato.

4.6- Campanha para o fim do bate e volta: Informação: Vide 4.3.
4.7- Fórum Baiano em defesa da Petrobrás, PETROS e AMS: Informação: Vide

itens 4.7.1 e 4.10.
O presidente Marcos André informou que sugeriu a convocação de uma reunião
extraordinária para amanhã, dia 16 de agosto.
4.7.1- Ato do dia 23 de agosto: Informação: O presidente Marcos André informou
que acha que o evento é uma resposta, tendo em vista que tem uma rádio
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corredor agressiva, que recebeu 20 vezes de pessoas distintas, comentários sobre
qual é a proposta que está no debate do GT. As entidades se defendem alegando
que não podem informar o que está sendo discutido no GT. Finalizou informando
que a defesa da AEPET-BA em relação a repactuação deve ser a mesma que a
da AEPET-Nacional.

4.8- Lançamento do livro do Geólogo Marco Machado “Pré-Sal: a saga: A
história de uma das maiores descobertas mundiais de petróleo”: Decisão: Foi
aprovado que este item deve entrar na agenda do aniversário da Petrobras.

4.9- Diálogo com os associados de Sergipe e Alagoas: Informação:
Aguardando informes do vice-diretor de comunicação Marival Matos. Mantido em
pauta.

4.10- Aniversário da Petrobrás: Informação: O presidente Marcos André
informou que conversou com a Faculdade Geologia, com a Faculdade de
Economia e com o CREA e todos aceitaram fazer uma atividade. Sugeriu fazer o
ciclo de palestras pela AEPET-BA com esses parceiros. Finalizou sugerindo
elaborar um pedido de reunião com os diretores dessas unidades com a finalidade
de conversar sobre a ideia de debater a importância da Petrobras para as
unidades de ensino mencionadas.

4.10.1- Ciclo de palestras: Informação: Vide item 4.10.
5- O que ocorrer: Informação: O assessor jurídico Luiz Henrique solicitou que a
Daiane enviasse as minhas das atas via WhatsApp em uma lista de transmissão
com as pessoas que frequentam as reuniões, com intuito de facilitar a leitura para
todos.
6- Calendário de atividades: Informação:
Dia 22 de agosto acontecerá a reunião ordinária da AEPET-BA;
Dia 16 de agosto acontecerá a reunião extraordinária do Fórum Baiano.

Nada mais havendo a ser tratado, encerrou-se a reunião com todos os presentes.
Lavramos esta Ata e damos fé.

Marcos André dos Santos Erika Rebello Grisi
Presidente Diretora de Comunicação

Vasco Menezes dos Anjos Luiz Henrique Amorim de Jesus
Vice-Diretor de Patrimônio Associado

Francisco Augusto Herdy Raminelli
Conselheiro Suplente
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